



Jerónimo Hernández, durante el pregón de las Fiestas de Salamanca

D. ARRANZ



Pasado y futuro

«Las fiestas nos vinculan con nuestra ciudad, con quienes antes que nosotros llenaron de vida sus barrios y con quienes vendrán después»

re cada vez un valor renovado» y como un símbolo que «nos mantiene unidos. Nos vincula con nuestra ciudad, con quienes antes que nosotros llenaron de vida sus barrios y quienes vendrán después. Con todas nuestras diferencias, hoy es el instante de celebrar que estamos juntos».

Se mostró convencido de que en Salamanca «siempre es posible emprender todo lo que tenemos por delante, bien despiertos e impulsados por la fuerza de quienes no parten de cero».

Por último y dirigiéndose a cuantos le escuchaban, el pregonero les dijo que eran quienes tenían la palabra. «Con vuestras palabras y con las de todos: las que nos traen quienes vienen de lejos y las que envían los que tuvieron que marchar. Con esas palabras tendremos que contar la historia de estas fiestas y la de una Salamanca que no se detenga nunca».

El pregón tuvo lugar en el balcón del Ayuntamiento tras la misa celebrada en la Catedral, donde el alcalde, Alfonso Fernández Mañueco, refrendó su compromiso con los salmantinos y con el servicio público. Además, dijo sentirse orgulloso del ejemplo de solidaridad que muestran los ciudadanos y de las organizaciones que trabajan para servir a los demás.

Jero anima en su pregón a «saber para ganar el futuro de Salamanca»

► El popular concursante televisivo agradece «el valioso premio» de poder dirigirse a sus paisanos

do especial para su familia no sin antes afirmar que los concursos «obligan a ejercitar la memoria y a jugar con las palabras», algo que hizo recurriendo a algunas expresiones de las que el Diccionario de la Real Academia Española vincula a Salamanca.

El pregonero también se refirió a la belleza y al patrimonio de la capital

salmantina con el convencimiento de que «no hay otra ciudad como la nuestra. Se nos acaban las palabras y entonces basta con cantar, como Rafael Farina: 'Salamanca bendita. Qué cosa bonita es el tesoro de tu joyero'».

Tras aludir al título de Ciudad Patrimonio de la Humanidad, Jero describió la fiesta como algo que «adquiere

NUNCHI PRIETO
SALAMANCA

El televisivo Jerónimo Hernández, «jero», como se le conoce tras su paso por los concursos «Saber y ganar» y «Pasapalabra», aprovechó la nominación de los espacios para loar a Salamanca en el pregón que ayer pronunció desde el balcón del Ayuntamiento de Salamanca con el que quedaron inauguradas oficialmente las fiestas patronales en honor de la Virgen de la Vega. «Es hora de 'Saber'. Saber para aprender siempre de la ciudad que enseña y saber para 'Ganar'. Ganar todos juntos nuestro futuro. Con ese empeño sólo os pido que gritéis conmigo, porque al pregonero, ya no le quedan segundos en el marcador y, como tantas veces, solo puede decir 'Pasapalabra': ¡Viva la Virgen de la Vega! ¡Viva Salamanca!».

Así concluía el jefe de protocolo de la Universidad de Salamanca (USAL) su pregón, que inició calificando de «premio muy valioso» haber sido designado para tal «honor y responsabilidad».

En su condición de concursante elogió a otros salmantinos que han llevado el nombre de Salamanca por los estudios de televisión y tuvo un recuer-